

体育学習発表会に向けて

第3学年

10月19日（土）に体育学習発表会があります。体育の時間に学習していることの成果を発表し、他学年の友達の発表を見合う学習です。

どんな学習発表会にしたいか、実行委員を中心に話し合いました。「力を合わせたい」、「一生懸命がんばりたい」という思いから、『全員で協力し、頑張ろう！』というめあてに決まりました。

3年生は、1学期に学習した走・跳の運動（リレー）と体つくり運動・多様な動きをつくる運動（長なわ、短なわ）を発表します。

○リレーは、一人1回ずつ走り、自分のクラスのタイムを縮めることを目指します。思いきり走ること、スムーズにバトンパスができるように頑張っています。

○長なわは、チームごとにどんな技を見せたいか相談し、練習をしています。みんなで挑戦するハの字とびは、アドバイスし合ったり、声をかけ合ってとんだりしながら記録を伸ばしています。

○短なわは、自分のできる技を増やしたり、できない技にも挑戦したりすることを目指して練習しています。曲の後半では、自分が見せたい技の構成を考えて決めました。

季節の変わり目でもあり、疲れが出やすい時期もあります。元気に過ごせるよう、ご家庭でも子どもたちの体調管理をよろしくお願ひいたします。